



FAMILLE, ENFANCE ET JEUNESSE : POUR UN COUP DE JEUNE SUR LA VILLE

Alors que notre population vieillit, nous devons faire le meilleur accueil aux familles et aux jeunes pour leur donner envie de s'installer sur notre ville. Ecoen dispose d'un tissu associatif dynamique qui offre de nombreuses activités pour les familles et les jeunes. Nos écoles et équipes enseignantes sont de qualité et appréciées. Nous déplorons que la municipalité sans volonté de renouvellement, se limite à cet existant de valeur, alors qu'elle pourrait faire beaucoup plus pour accompagner les familles.

Petite enfance : élargissons l'offre de garde

Les moyens de garde sur notre ville sont insuffisants. Des parents sont obligés de trouver des solutions dans les communes environnantes. La création d'une crèche ou de micro-crèches en complément des moyens de garde existants est nécessaire. La gestion pourra être associative ou confiée au secteur privé afin d'en limiter le coût pour le budget municipal.

Ecoles et périscolaire : mieux s'adapter aux enjeux actuels

Nous proposons une meilleure compréhension des demandes légitimes et raisonnables des parents et du corps enseignant.

C'est dans cet état d'esprit que nous faisons les propositions suivantes :

- Assouplir les conditions d'admission en école maternelle ; des enfants dont l'âge est très proche des trois ans doivent pouvoir être scolarisés en cas d'avis favorable des directions d'école.
- Faire preuve de réactivité dans la fourniture d'équipements et la réalisation de travaux (il est surprenant que les travaux tant attendus à l'école Foch soient enfin réalisés quelques semaines avant les élections municipales)
- Prévoir le retour des intervenants extérieurs dans les écoles (intervention d'artistes directement ou en via le monde associatif)
- Introduire une part beaucoup plus élevée des produits locaux et biologiques dans les menus ; aujourd'hui, il est possible de disposer de repas entièrement biologiques pour un prix de revient de 3 €. Le 100 % biologique sera recherché mais subordonné à une assurance de qualité et d'origine raisonnable des produits
- Mieux prendre en compte les avis des parents d'élèves dans les commissions repas et leur permettre ponctuellement de déjeuner à la cantine avec leurs enfants
- Appliquer la loi prévoyant la mise en place d'un repas végétarien par semaine
- Assouplir les conditions de réservation des centres de loisirs lors des vacances scolaires
- Fiabiliser le portail famille souvent défectueux (à inscrire dans une remise à niveau du traitement de la relation entre le site internet et les habitants)

Des activités et animations pour tous les âges

La Liste **POUR ECOUEN** a pour priorité de développer les animations dans la ville. Beaucoup de ces activités concerneront les familles et les jeunes.

- Mettre en place plus de jeux de plein air pour les enfants et pour les jeunes.
 - Faire venir des activités et jeux temporaires en centre-ville, au Mail et dans le parc du château en partenariat avec le Musée de la Renaissance et développer les sports de rue.
 - Recréer un vrai parcours de santé.
 - Installer la fête foraine au Mail pour animer le quartier et se rapprocher de la population.
- 
- Mettre en place des activités qui valorisent les jeunes vis-à-vis de la population en proposant des activités intergénérationnelles et en les mobilisant sur des actions au profit de la ville.
 - Ouvrir un cinéclub à destination de toutes les générations.



- Aménager des jardins familiaux ou partagés pour que ceux qui n'ont pas assez de terrain puissent s'adonner au loisir du jardinage et produire leurs fruits et légumes .

Soutien aux examens et à la recherche d'emploi

- Créer des espaces temporaires dans les locaux municipaux à disposition des jeunes préparant un diplôme ou un concours
- Organisation de forums emploi et de job dating, le cas échéant en partenariat avec les communes voisines.

Dans le cadre de son programme complet de redynamisation de la ville, la liste POUR ECOUEN propose beaucoup d'autres mesures intéressant la vie des familles. Notre liste prend aussi en compte le manque de lycée, malgré l'absence de moyen d'action des communes sur ce sujet. La nouvelle municipalité se mobilisera cependant pour faire évoluer la carte scolaire et pour appuyer les parents dans leurs demandes de dérogation.

Ce document a été préparé par :



Cédric Bellissent